

明星

「であい、ふれあい、そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

令和6年度も、あとひと月です！



早いもので、あとひと月余りで本年度も終わりを迎えます。4月からは、6年生は中学生に、1~5年生はひとつお兄さん・お姉さんになりますね。新しいスタートに向けて、より良い自分となれるよう「今の自分」を振り返ることはできていますか？ 1年間、「廊下を走らない!」と注意され続けている子もいますよね…。自分の言葉や行動に責任をもっていますか？ 誰にでも失敗することや出来ないことはあります。しかし、そのときに「失敗した、出来なかった」で終わるのではなく、次にどうすれば失敗しないのか出来るようになるのかを考えて、未来の自分の成長につなげることが大切です。これは勉強でもスポーツでも同じですね。西洋のことわざに、「天は自ら助くるものを助く」という言葉があります。「人に頼らずに自分で努力する人に幸運は訪れる」という意味ですが、その通りだと思います。「努力する力」とは「続ける力」です。小さなことで良いので、毎日続けることで「努力する力」を育てることも大切ではないでしょうか？

第3回避難訓練を行いました



2月14日(金)業間から3限目にかけて、本年度最後の避難訓練を行いました。今回は、学校に不審者が侵入したとの想定で、校内放送を聞いて不審者の位置と自分の位置から体育館への経路を各自が考え避難するという訓練でした。万が一に備えた訓練ではありますが、もしこんな事が起こったら…という考え方を身につけていきましょう。

また、体育館では土砂災害の危険予測について教頭先生から話がありました。白川小学校区には、土砂くずれの危険個所が複数あります。地震や大雨のあとに、がけにひびが入っていたり水が流れ出すなどの土砂くずれの兆候が見られたら、がけに近づかないことが大切です。

普段から、下級生は上級生の言うことをよく聞き、上級生は下級生の安全を守って登下校できるようにしましょう！



似顔絵を喜んでいただきました!!

2月2日(日)の明星祭で、2学期後半から児童が取り組んできた「地域のお年寄りの方々の似顔絵」を披露しました。「この絵を本当に子どもたちが描いたの?」と、素晴らしい出来に地域の皆さんも驚くやら感心するやらでしたよ。写真を見ながら、お年寄りの方に喜んでもらうとがんばって描いてくれた児童の皆さん、ありがとう。明星祭のあと、展示した似顔絵は、それぞれのお年寄りの皆さんにお届けしていただきました。



本年度最後の「あいとも運動」が始まります!!



2月17日(月)~21日(金)は、本年度最後の「あいとも運動」実施期間です。「あいとも」とは、「あいさつで広げよう!ともだちのわ!」という意味でしたね。皆さんは大きな声で「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」が言えていますか? あいさつは、人と人がつながる第一歩です。あいさつをしても、相手からあいさつが返ってこなかったらさみしい気持ちになりますよね。おうちの人と、地域の人と、友だちと、先生と、大きな声であいさつできる「白川っ子」であって欲しいと願います!

2月後半~3月の主な行事予定

- 2月 17日(月) 第3回「あいとも運動」取組期間(~2/21日まで)
18日(火) 5・6年市複式四小オンライン交流授業(5限目)
20日(木) 5・6年薬物乱用防止教室(5限目)
21日(金) 1・6年紅茶教室(業間~3限目)
22日(土) PTA合同委員会⑤
26日(水) 体力向上支援事業③(なわとび)
28日(金) 学校運営協議会⑤
- 3月 3日(月) 6年生を送る会(3・4限目)、委員会(6限目)
5日(水) 6年英語オンライン合同授業(3限目)
10日(月) 白川っ子タイム(5限目)
17日(月) 4限授業、給食、13:30一斉下校
18日(火) 4限授業、3学期給食終了、13:30一斉下校
19日(水) 令和6年度卒業証書授与式
21日(金) 3限授業、地区児童会、11:45一斉下校
24日(月) 3限授業、11:45一斉下校
25日(火) 修了式、離任式、10:40一斉下校



3月17日(月)・18日(火)は、市内小学校統一の4限授業日です。ご理解をお願いします。



「6年生を送る会」のお知らせ

3月3日(月)に「6年生を送る会」を行います。お時間をございましたら、是非ご参観ください。

- 日時・場所 令和7年3月3日(月)
10:30~12:25
白川小学校体育館
- 日程
10:30 6年生入場
10:35 開会式
10:40 各学級の出し物
1・2年生【10:40~10:50】
3・4年生【10:50~11:00】
5年生【11:00~11:10】
11:10 休憩
11:20 6年生からの出し物
11:35 呼びかけなど
12:05 閉会式
12:15 6年生退場
- その他
 - ・ 駐車場は、運動場北側をご利用ください。
 - ・ スリッパをご持参ください。

「つながる連絡」導入について

亀山市では、令和7年度より市内小中学校に新しい連絡ツール「つながる連絡」を導入します。すでに試行が始まっている学校もありますが、白川小学校では3月からの試行を考えています。近日中に案内文書をお配りします。原則として、スマホのLINEアプリから利用しますが、メールからの登録も可能です。また、導入に際して保護者の費用負担はありません。なお、令和7年度につきましては、従来のメール配信システムも併用いたします。

保護者・地域の皆さまにお手数をおかけすることもあるかと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

